



► TENDENCIA REGION

Culminó XI Jornada de Cirugías de Labio Fisurado y Paladar Hendido en Barrancabermeja

Resumen

La XI Jornada de Cirugías de Labio Fisurado y Paladar Hendido benefició a 60 niños en Barrancabermeja. Organizado por la Fundación Alegría y aliados como [Ecopetrol](#), el evento reafirma su impacto social, sumando 646 cirugías desde 2011.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

by [Danilo Pérez](#) Actualizado junio 14, 2025



Durante cinco días se realizó la XI Jornada de Cirugías de Labio Fisurado y Paladar Hendido en el Distrito Barrancabermeja, una iniciativa que ha transformado la vida de cientos de niños del Magdalena Medio y otras regiones del país.

Gracias al compromiso de la Fundación Alegría de California (Estados Unidos) y al trabajo conjunto con el Club Rotario Barrancabermeja y su Fundación Rotaria Ramón Evan Cure, la Cruz Roja Colombiana – Seccional Santander, Pedicentro, [Ecopetrol](#) y un equipo de profesionales voluntarios de la salud, esta jornada se consolida como un esfuerzo solidario de alto impacto social.

Desde sus inicios en el año 2011, el programa ha realizado 646 cirugías reconstructivas, de las cuales se han beneficiado principalmente a menores con malformaciones congénitas de labio fisurado y paladar hendido.

Durante esta jornada se intervinieron quirúrgicamente a 60 menores, seleccionados de entre 120 pacientes inscritos para valoración médica.

Ecopetrol, como aliado estratégico, aportó recursos clave para la jornada, incluido el uso de dos salas de cirugía del hospital Ismael Darío Rincón, así como el acompañamiento posoperatorio durante 24 horas, conforme a las recomendaciones médicas.

Un equipo de 10 médicos especialistas de la Fundación Alegría viajó desde Estados Unidos para realizar las cirugías, en articulación con profesionales locales.

Los pacientes beneficiarios llegaron ó de diversos municipios del sur de Bolívar, Santander, Norte de Santander, Cesar, Magdalena, Putumayo, Cundinamarca, Boyacá y Antioquia.

“**Ecopetrol** es un aliado en este territorio y por eso respalda acciones que contribuyen al mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades vecinas. Disponemos de nuestras instalaciones y personal calificado para seguir impactando de manera positiva la vida de las personas que ingresan al programa”, señaló Rafael Hernando Sandoval Tovar, jefe del Departamento de Salud del Magdalena Medio.

por [Danilo Pérez](#) Actualizado junio 14, 2025



Subscribe to New Posts

Lorem ultrices malesuada sapien amet pulvinar quis. Feugiat etiam ullamcorper pharetra vitae nibh enim vel.

SUSCRIBIRSE

Leer más



► TENDENCIA REGION

Coronel Oswaldo Alexander Forero será director para transformación del ejército

por [ELFRENTÉ](#) junio 14, 2025



► TENDENCIA DEPORTES

La estrella brillando por siempre en el escudo de Atlético Bucaramanga

por [Alvaro Angarita](#) junio 14, 2025



► TENDENCIA REGION

Gran homenaje a un súper papá militar con vocación de servicio

por [Danilo Pérez](#) junio 14, 2025



► TENDENCIA JUSTICIA

Balearon a quemarropa a un hombre en Puerto Wilches

por [Danilo Pérez](#) junio 14, 2025

EL FRENTE

Derechos de autor © 2025 El Frente. Publicado con Ghost y El Frente.

[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#)

[Pauta con nosotros](#)

SUSCRIBIRSE

